

AL PUBLICO.

Para conocimiento del mismo, se imprime el parte dirigido por el Comandante General de Oriente, al Ministerio de la Guerra, y es como sigue:

Comandancia Gral. de Oriente.

Ipala, Marzo 30 de 1873.

Sr. Ministro de la Guerra.

Tengo la honra de informar á U. que habiéndose reunido las partidas de facciosos de Acosta y Sandoval y dirijídose á Hilotepeque, salí nuevamente en su persecucion y ayer una parte de mi fuerza, al mando del Teniente Coronel Lobos y del Mayor Mendizabal, dió alcance á dichos facciosos en la Hacienda de Jicamapa, logrando despues de hora y media de fuego, derrotarlos completamente y dispersos huyen en todas direcciones. Dejó el enemigo tres muertos, aunque se asegura haber mas; varios heridos, y se supone llevar muchos por las huellas de sangre; y algunas armas, en su mayor parte escopetas.

Hoy regresé de San Jacinto á este pueblo á las dos de la tarde y me propongo practicar un cuidadoso reconocimiento de campo, pues tengo datos de que aun hay elementos que recojer

De nuestra parte tuvimos dos muertos y cinco heridos.

Se persigue á los derrotados con toda actividad y anoche mismo que se cubrieron los puntos principales, se capturaron algunos, y no dudo que hoy al volver las comisiones que fueron, tendremos muchos mas.

Con esto parece que pronto se tranquilizará el Departamento, pues era el último esfuerzo que los facciosos podian hacer.

Del resultado daré á U. el debido aviso, suscribiéndome su atto. y S. S.

Rafael Godoy.